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Abstract. Peculiarities of ecology-geological systems (EGS) of clay rock massifs are shown 
E this article on a basement of Klin-Dmitrov ridge. Methods and results of field research of EGS 
>mponents (microbiocenosis, phytocenosis, zoocenosis, litotop, edaphotop) are described. Also 
>ecific ecological functions of clay rock massifs are noted. It has been shown that: 1) representa-
ve areas for the study of the EGS of clay massifs are areas that have clay outcrop to the surface 
id have developed phytocenoses; 2) EGS of clay arrays are characterized by features due to the 
jecific ecological functions of their lithotopes, as well as typical features reflecting the composi-
on and properties of their microbiocenoses, phytocenoses and zoocenoses. 
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ГЕОЛОГО-СТРУКТУРНАЯ ОСНОВА ГЕОДИНАМИЧЕСКОГО МОНИТО-
РИНГА НА АСТРАХАНСКОМ ГАЗОКОНДЕНСАТНОМ МЕСТОРОЖДЕНИИ 
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Аннотация: В статье рассмотрены вопросы, которые неизбежно возникают при 
издании и эксплуатации промышленных объектов и их взаимодействие с геологической 
:едой, которая активизирует многие природные процессы и явления, в первую очередь, 
^динамические или связанные с ними. 

Ключевые слова: месторождение, геодинамика, тектоника, газохимический комплек, 
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Практика строительства и эксплуатации объектов и производств, связанных с освое-
лем и использованием недр, показала, что эффективность и безопасность их функциониро-
ания может быть обеспечена только при предварительной оценке природно-техногенных 
исков, включая и осуществление мониторинга геодинамических процессов геологической 
реды [1]. 
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